



www.mg.co.id

Inter Milan Tetap Mewaspada Benfica

MILAN (IM) - Inter Milan menghadapi Benfica pada leg 2 babak perempatfinal Liga Champions di Stadion San Siro, Kamis (20/4) pukul 02.00 WIB. Kemenangan tandang atas Benfica di leg 1 lalu meredakan beban Inter Milan.

Skuad besutan Simone Inzaghi tinggal mempertahankan atau menambah keunggulan agregat. Di kubu seberang, Benfica dituntut untuk membalikkan keadaan usai kekalahan 0-2 di Lisbon.

Selain telah menyimpan keunggulan agregat, Nerazzurri bakal tampil di bawah dukungan para Inter-teristi. Hanya saja, status tuan rumah sedang tidak didukung dengan rapor termutakhir Inter di San Siro. Dalam 3 laga kandang terakhir, La Bena-mata selalu dipermalukan lawannya.

Pekan lalu, Inter bahkan kalah saat menjamu Monza dengan skor 0-1. "Kami kalah dalam beberapa per-

tandingan terakhir di San Siro dan ini seharusnya membuat kami khawatir. Melawan Benfica kami harus melakukan sesuatu agar kemenangan di Lisbon tidak menjadi sia-sia. Kami tetap mewaspada perjuangan Benfica," kata Inzaghi.

Inter akan tetap mengandalkan sejumlah pemain utamanya seperti André Onana (kiper), Matteo Darmian-Alessandro Bastoni, Denzel Dumfries, Nicolo Barella, Marcelo Brozovic, Lautaro Martinez dan Edin Dzeko.

Sementara itu Benfica tidak sedang dalam performa terbaiknya usai menelan 3 kekalahan berturut-turut. Di laga terakhir Liga Portugal, Benfica tumbang di tangan Chaves 1-0. Pelatih Roger Schmidt di-



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

Argentina Host Piala Dunia U-20

BUENOS AIRES (IM) - Argentina resmi menggantikan Indonesia menjadi tuan rumah Piala Dunia U-20 2023. FIFA mengumumkan penunjukkan Argentina menjadi tuan rumah pada Selasa (18/4) dinihari WIB.

Argentina resmi menggeser Indonesia sebagai host ajang bergengsi itu. Negeri Tango memang siap menyelenggarakan Piala Dunia U-20, tetapi kami juga ingin menunjukkan negara kami siap untuk mengorganisir simbol Piala Dunia untuk sepakbola Amerika Selatan," terangnya.

Tapi juga memuji kinerja para gubernur yang dinilai kompak memberi dukungan untuk menggelar Piala Dunia U-20 2023. Ia berterima kasih kepada gubernur menyediakan segala kebutuhan yang diperlukan. "Saya ingin berterima kasih kepada masing-masing gubernur, karena telah menyediakan segalanya sehingga ini bisa dilaksanakan. Tidak hanya stadion, tapi juga industri perhotelan, ini sangat penting," puji Tapia. **•vit**



CLAUDIO TAPIA
Presiden AFA

yang berpartisipasi dan juga FIFA, yang telah bekerja dalam waktu singkat," kata Claudio Tapia, di situs resmi AFA.

Ia menegaskan, negaranya akan melakukan segala upaya untuk menyukseskan ajang tersebut. "Kami membuat rumah kami tersedia, untuk menunjukkan kami tidak hanya mampu menyelenggarakan Piala Dunia U-20, tetapi kami juga ingin menunjukkan negara kami siap untuk mengorganisir simbol Piala Dunia untuk sepakbola Amerika Selatan," terangnya.

Tapi juga memuji kinerja para gubernur yang dinilai kompak memberi dukungan untuk menggelar Piala Dunia U-20 2023. Ia berterima kasih kepada gubernur menyediakan segala kebutuhan yang diperlukan. "Saya ingin berterima kasih kepada masing-masing gubernur, karena telah menyediakan segalanya sehingga ini bisa dilaksanakan. Tidak hanya stadion, tapi juga industri perhotelan, ini sangat penting," puji Tapia. **•vit**



Kegembiraan pemain Liverpool usai Diogo Jota (kedua dari kiri) mencetak gol ke gawang Leeds United.

Liverpool Akhirnya Bisa Menang Lagi

Juergen Klopp puas dengan penampilan timnya. "Saya pikir ini adalah permainan terbaik kami di musim ini dari semua perspektif," kata Klopp.

LEEDS (IM) - Liverpool akhirnya bisa menang lagi saat berpesta gol di kandang Leeds United pada laga lanjutan Liga Inggris. Penampilan Liverpool ini dinilai sebagai yang terbaik pada musim ini. Skor 6-1 menjadi hasil akhir dari laga tersebut.

Bermain di Elland Road, Selasa (18/4) dinihari WIB, Liverpool membuka keunggulan di menit ke-35 lewat Cody Gakpo, lalu digandakan oleh Mohamed Salah di menit ke-39.

Di babak kedua, Leeds sempat menipiskan ketinggalan dari Luis Sinisterra di menit ke-47. Namun Liverpool kembali mengancam dengan menggelepon-torkan empat gol. Diogo Jota mencetak dua gol (menit ke-52 dan 73). Salah mengemas gol keduanya di laga ini pada menit ke-64. Pesta gol Liverpool kemudian ditutup oleh Darwin

Nunez di menit ke-90.

Liverpool mendominasi permainan dari awal sampai akhir dan melepaskan total 13 percobaan. Sebanyak enam dari tujuh tembakan on target Liverpool berhasil menjadi gol. Hasil ini pun turut mengakhiri puasa kemenangan Liverpool dalam lima pertandingan di kompetisi ini. Sebelumnya, Salah dkk menderita dua kekalahan dan dua kali ditahan lawan-lawannya.

Manajer Juergen Klopp puas dengan penampilan timnya dan menyebut sebagai penampilan terbaik di musim ini. "Saya pikir ini adalah permainan terbaik kami di musim ini dari semua perspektif dan aspek yang berbeda," kata Klopp kepada Sky Sports.

Ia pun memberikan penjelasan detail-detail terkait penampilan anak asuhnya.

"Saya pikir kami memaksa lawan membuat banyak kesalahan, tapi itu adalah sebuah permainan yang sangat bagus, gol-gol yang sensasional, dan counter-pressing, adalah permainan terbaik dalam waktu yang lama. Bagian yang paling saya sukai ada di menit ke-92, kami mengejar bocah malang dari Leeds yang sedang menguasai bola. Sangat gembira dengan permainan itu," kata Klopp.

The Reds juga disebut menjadi tim yang jago menang besar di Premier League musim ini. Sejauh ini, Liverpool sudah tiga pertandingan memetik kemenangan dengan membukukan enam gol atau lebih. Catatan itu sama dengan gabungan kemenangan dengan jumlah gol yang sama dari semua tim Liga Inggris musim ini dalam data yang dilansir oleh Squawka.

Kemenangan besar pertama didapat Liverpool saat melawan Bournemouth. Dalam pertandingan di Anfield pada 27 Agustus 2022, Liverpool menang 9-0. Lalu satu kemenangan besar Liv-

erpool lainnya didapat saat melawan Manchester United. Di Anfield pada 5 Maret 2023, Si Merah menang dengan skor akhir 7-0.

Diogo Jota sangat lega dengan penampilan timnya. Ia dimainkan sebagai starter. Di babak pertama, pemain internasional Portugal itu juga mengkreasikan gol kedua Liverpool yang dicetak Mohamed Salah.

"Akhirnya. Sejauh ini adalah musim yang sulit untuk saya, untuk tim, dan itu (menang atas Leeds) kelegaan yang besar bagi saya. Rasanya campur-campur, tapi perasaan yang bagus. Saya selalu ingin terlibat dan membuat satu assist di babak pertama tapi saya ingin mencetak gol lebih banyak," kata pemain asal Portugal itu kepada Sky Sports.

Sebelum mencetak gol pertamanya ke gawang Leeds United, Jota telah puasa gol selama 1.687 menit dalam 20 pertandingan di Premier League. Terakhir pemain 26 tahun itu mencetak gol pada 10 April tahun lalu, saat Liverpool bermain imbang 2-2 melawan Manchester City.

Jota akhirnya berhasil mengambil inspirasi kisah Cristiano Ronaldo. Megabintang sepakbola Portugal itu mengibaratkan bahwa pakek-gol yang dialaminya di masa lalu seperti mengeluarkan saus tomat dari botolnya. Sekalinya dia mencetak gol maka gol-gol selanjutnya akan dengan mudah dibuat.

"Itu adalah perkataan Ronaldo dan menempel di kepala. Kita tahu seperti apa di dalam sepakbola itu. Banyak hal berubah dengan cepat," kata Jota.

Namun ia berharap The Reds tetap membumi, karena masih ada banyak laga yang harus dihadapi. "Kami mencatat hasil akhir yang bagus musim ini, skor yang luar biasa. Jadi, kami sudah pernah memetik hasil akhir ini sebelumnya. Tapi, kami hanya harus tetap membumi dan melanjutkan ke laga lain," tandasnya.

Dengan tambahan tiga poin, Liverpool kini mengemas 47 poin di posisi ke-8. Sementara, Leeds di posisi ke-16 dengan 29 poin. **•vdp**

Misi Berat Diusung Bayern Munich

MUNICH (IM) - Misi berat diusung Bayern Munich saat menjamu Manchester City pada leg kedua babak perempat final Liga Champions di Allianz Arena, Kamis (20/4) pukul 02.00 WIB.

Bayern dituntut membalikkan defisit agregat tiga gol jika ingin lolos ke semifinal. Pada leg pertama di kandang City, Bayern kalah 0-3 lewat gol Rodri, Bernardo Silva dan Erling Haaland.

Penampilan Bayern racikan pelatih baru Thomas Tuchel belum sepenuhnya meyakinkan. Bayern baru saja ditahan sang tamu Hoffenheim 1-1 di Bundesliga akhir pekan lalu. Dengan hasil itu, berarti, Bayern menang dua kali, seri sekali dan kalah dua kali dalam lima laga bersama Tuchel sejauh ini.

Joshua Kimmich selaku salah satu figur penting di kamar ganti Bayern menyatakan hasil imbang kontra Hoffenheim memang

mengecewakan. "Kami tahu bahwa menghadapi City nanti kami butuh performa yang jauh berbeda. Kami percaya bisa melakukannya. Tapi kami harus bisa menerapkannya di lapangan," kata Kimmich, dikutip dari laman resmi Bayern.

Suasana kubu Bayern juga tengah disharmoni menyusul perseteruan antara Sadio Mane dengan Leroy Sane. Itu artinya Tuchel harus melakukan sesuatu jika tidak ingin timnya kembali merana di kandang sendiri.

Sebaliknya, performa Manchester City sangat luar biasa. Anak-anak asuh Pep Guardiola memenangkan 10 laga terakhir di semua kompetisi, mencetak total 37

gol dan cuma kebobolan empat.

Di Premier League akhir pekan kemarin, Man City menang 3-1 atas Leicester City. Erling Haaland yang cuma bermain 45 menit, tetapi striker Norwegia tersebut tetap sanggup mencetak golnya yang ke-46 dan ke-47 untuk Man City musim ini. **•vit**



JOSHUA KIMMICH
Pemain Bayern Munich

Antony Dituntut Lebih Bagus

MANCHESTER (IM) - Antony tampil bagus saat Manchester United (MU) mengalahkan Nottingham Forest. Ia ikut menyumbang gol. Namun, manajer Setan Merah, Erik ten Hag, masih mau sesuatu yang lebih dari sang pemain. Pertandingan kedua tim dalam lanjutan Premier League digelar di The City Ground, Minggu (16/4) malam WIB. Setan Merah unggul 1-0 di paruh pertama lewat gol Antony.

Diogo Dalot kemudian menggandakan keunggulan MU pada babak kedua. Antony kali ini menjadi kreator dengan memberikan umpan kepada Dalot.

"Jika Anda seorang striker, Anda membutuhkan penyelesaian akhir, dia sudah memilikinya karena telah mencetak gol di semua kompetisi sekarang, delapan atau sembilan gol, di tahun pertamanya di MU dan masih ada pertandingan tersisa. Dia harus melakukannya, tidak di setiap pertandingan, tapi dia harus melakukannya di banyak pertandingan jika ingin menjadi pemain kelas atas, terutama

di semua kompetisi," kata Ten Hag seperti dikutip dari situs resmi MU.

Walau demikian Ten Hag memberikan beberapa catatan terkait performa Antony. "Di Premier League, Anda menghadapi bek berkualitas tinggi dan Anda harus bertindak pada level yang sangat tinggi, Anda perlu membuat keputusan itu, melacak dalam waktu singkat dan

Anda hanya dapat melakukannya dalam sekejap. Dia harus melangkah ke sana tetapi kali ini adalah contoh di mana dia membuat keputusan yang baik dengan kedua gol, keputusan yang tepat," kata Ten Hag.

Berkat kemenangan ini, MU naik ke peringkat ketiga klasemen Liga Inggris dengan 59 poin. Mereka menggeser Newcastle United yang mengumpul 56 poin usai dikalahkan Aston Villa 0-3. **•vdp**



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005